



Communiqué de presse

Pariss Electric

Partenariat Pariss - Begins
Paris, France

Le 07/06/2016

Pariss annonce la signature d'un contrat de partenariat avec la société coréenne Begins.

L'année France-Corée 2015-2016, qui vient célébrer les 130 ans de l'établissement des relations diplomatiques entre les deux pays, marque la volonté d'intensifier leurs relations, de valoriser toute la richesse et la diversité de leurs échanges, qui sont résolument tournés vers l'avenir.

A l'occasion de la visite de la Présidente de la République de la Corée du Sud en France, Madame Park, Pariss, fabricant français de véhicules électriques et Begins, société coréenne qui développe (entre autres) des systèmes de chargement de batteries, ont conclu le jeudi 2 juin dernier un accord de partenariat mondial.

L'accord repose sur cinq piliers fondateurs d'une relation à longs termes :

- 1- Begins développera et fournira les batteries pour le véhicule électrique de course de Pariss.
- 2- Begins partagera son savoir en terme de chargement rapide de batterie, et développera un système spécifique pour la batterie du véhicule électrique de course de Pariss.
- 3- Les deux sociétés travailleront ensemble sur l'homologation FIA du véhicule de course.
- 4- Pariss fournira toutes les informations du véhicule de course à Begins en vue du développement et de la commercialisation, ainsi que la fabrication d'un futur véhicule de route.
- 5- Begins est prêt à partager son infrastructure de charge et les plates-formes existantes avec Pariss.

Cet accord est effectif, dès aujourd'hui, et pourrait permettre à Pariss de devenir rapidement un acteur de la course automobile électrique important à travers le monde.

Mr Jaehong Kim, President du KOTRA (équivalent Business France) a souligné l'intérêt particulier de ce projet pour la République de Corée.

A propos de Pariss :

Pariss développe des véhicules électriques basés sur une utilisation importante du composite au lieu du métal, en maximisant le concept du "carry-over" : les composants les plus importants proviennent de véhicules existants.

Cette stratégie assure un investissement limité dans le développement et la validation des véhicules. Ceci permet aussi éventuellement de transférer les moyens de production aux partenaires industriels de PARISS.

A propos de Begins :

Begins développe un système de recharge de batteries en République de Corée du Sud. L'entreprise est mandatée par le gouvernement coréen pour le mettre oeuvre également pour les bus électriques.

Concernant les cellules de la batterie, Begins est fourni par LG Chem et Samsung SDI. Les packs de batteries sont quant à eux développés par CS Enertech et Hanwha Techwin.

Begins offre des solutions à différents types de véhicules électriques (bus, camion, voiture, etc...), et travaille beaucoup à l'importation et à l'exportation des entreprises de République de Corée du Sud.